

résidences immobilier

Grande villa urbaine unique, de style niçois avec un clin d'œil à la "Belle Époque", construite vers 1930 sous la supervision de l'architecte Sylvain Furet, connu pour son style "Belle Époque". Après de nombreuses utilisations, la villa a été entièrement rénovée vers 2011/2012 avec l'aide du designer d'intérieur/architecte international "Piet Boon" d'Amsterdam, Pays-Bas. Un ascenseur entièrement rénové et en fonction vous emmène vers les 4 niveaux de cette maison d'exception !! Une cuisine centrale a été choisie comme pièce maîtresse de la maison, des tons naturels combinés aux murs blancs, de ...

This Vençoise house with a touch of the "Belle Époque," spanning approximately 360 square meters, was constructed in 1930 on a beautiful flat plot of about 600 square meters, featuring a 7-meter swimming spa with a separate jacuzzi. Having undergone various uses over the years, the villa underwent a complete renovation around 2011/2012, under the guidance of the renowned interior designer and international architect, Piet Boon, hailing from Amsterdam, Netherlands. A fully modernized elevator serves all four levels of this exceptional residence. The centerpiece of the house is a central kitchen, ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





